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m%ﬁﬁ'ﬁ”m Notre organisme §'assure que cefte cane soil sans erreurs. Nous ne prétendons pas, toutefols, gu'elle soit exacte sur les plans spatial of temporel.
Puisque NOUS N POUVONS aucunement garantic son exactitude et donc les usages qui s'ensuivent, nous nous désengageons complétement de toute
WATER FALLS responsabilité, Notez que la profondeur des eaux est d'ailleurs trés variable en raison de maintes conditions envicannementales (naturelles) et gu'il ne
faut donc pas se fies aux détails indiqués sur iadite cante. Chalets de Lac McGillivray, ses entrepreneurs of agents se dégagent complétement de toute
responsabliité en cas de dommage matéried ou corporeds encourus lors de Futilisation de cette carte. Nous conseillons de toujours se servir dun
BUCKHORN LUNCH PLACE sondeur électronique pour évaluer fa profondeur des eaux.

McGillivray Lake Camps makes every effort 1o ensure this map is free of errors bt does not warmant the map or its features are either spatially or
ANDREW'S ELAND temporally accurate or fit for a particular use, McGillivray Lake Camps provides this map without any warranty of any kind whatsoever, either express of

implied. Water depths are subject to change due fo several conditions and shall not be relied upon. McGillvray Lake Camps, it's contractors andlor

agents are nol responsible for any property damage or personal injury suffered from the use of this map. ALWAYS USE A FUNCTIONING DEPTH FINDER
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